



Los beneficiarios fueron 140 personas residentes de los sectores populares de la ciudad de Quito, quienes, a través de la coordinación con la Arquidiócesis de esa ciudad recibieron la donación de noventa y seis sillas de ruedas, catorce andadores, cuarenta y cinco bastones y 4 pares de muletas.

José Luis Sánchez de 51 años del sector de La Roldós, fue uno de los beneficiarios quien comentó que hace siete años tuvo un accidente que le afectó su columna limitándole la movilidad en sus piernas y se sintió agradecido de la Junta de Beneficencia y la Arquidiócesis por la ayuda recibida. "No se cansen de ayudar, somos muchas personas que necesitamos una mejor calidad de vida. Gracias por hacer este sueño realidad. Dios los bendiga", comentó emocionado.



Por su parte Monseñor Alfredo Espinoza, Arzobispo de Quito, agradeció a la institución guayaquileña por la donación recibida y explicó que es un trabajo conjunto de las parroquias eclesiales y las Cáritas arquidiocesanas lo que permitió llegar a las personas con discapacidad que pertenecen a los sectores más apartados de la capital.

Eduardo Romero, en representación de la JBG, señaló que estas acciones solidarias son producto de la cooperación local e internacional, como en este caso Free Wheelchair Mission, que durante años confía en la institución y en la labor que ésta realiza en beneficio de la comunidad. "En lo que va de este año hemos ayudado a 829 hermanos ecuatorianos que padecen algún tipo de discapacidad".